

El Rey Felipe VI ostenta la Presidencia de Honor del XXII Congreso Ibero Latinoamericano del Asfalto

La Casa Real española apoya la celebración en Granada del mayor evento internacional sobre ingeniería de carreteras y pavimentación asfáltica que se celebra en lengua española y portuguesa. El congreso tendrá lugar del 22 al 26 de abril de 2024 y se prevé una asistencia de un millar de profesionales del sector

Madrid, 26 de febrero de 2024.- El Rey Felipe VI acepta presidir el Comité de Honor del XXII Congreso Ibero Latinoamericano del Asfalto (XXII CILA), que se celebrará del 22 al 26 de abril de 2024 en el Palacio de Congresos de Granada. Así lo ha confirmado la Casa Real a la presidenta del comité organizador del XXII CILA y alcaldesa de Granada Marifrán Carazo y al secretario ejecutivo del XXII CILA y presidente de Asefma Juan José Potti, mediante carta oficial informando de la aceptación de Su Majestad el Rey Felipe VI de la Presidencia de Honor del destacado evento.

Este respaldo institucional por parte de la monarquía española refuerza la posición del congreso como el principal foro internacional dedicado a la pavimentación asfáltica e ingeniería de carreteras en lengua española y portuguesa. El evento, conformado por **418 comunicaciones técnicas**, tiene como objetivo fomentar el **intercambio de conocimientos científicos y tecnológicos en el sector del asfalto**, **promover la innovación y fortalecer los lazos dentro de la comunidad iberolatinoamericana**.

Junto con Su Majestad, el comité de honor cuenta con la distinguida participación del **ministro de Transportes y Movilidad Sostenible Óscar Puente** y el **presidente de la Junta de Andalucía Juanma Moreno**, como vicepresidentes. Con esta aceptación de ser parte del comité de honor del XXII CILA se destaca la importancia gubernamental que se otorga a la innovación, progreso y desarrollo de las infraestructuras de carreteras en España y en la región andaluza.

El comité de honor también incluye a **la alcaldesa de Granada, Marifrán Carazo**, en calidad de vocal y presidenta del comité organizador del XXII Congreso Ibero Latinoamericano del Asfalto. Además, el **secretario permanente del CILA, Fernando Martínez**, y el **presidente de la Asociación Española de Fabricantes de Mezclas Asfálticas (ASEFMA) y secretario ejecutivo del XXII CILA, Juan José Potti**, también desempeñarán un papel clave como vocales en este destacado comité.

La aceptación de estos distinguidos líderes en el comité de honor subraya la relevancia internacional del evento, consolidando el compromiso conjunto de actores clave en el impulso de la investigación, la sostenibilidad y la eficiencia en el ámbito de la pavimentación asfáltica. Se espera que el XXII Congreso Ibero Latinoamericano del Asfalto cuente con la presencia de un millar de asistentes y se alce como un espacio único donde la ciencia, la tecnología y la experiencia se fusionen para impulsar el avance de las infraestructuras de carreteras en la Península Ibérica y Latinoamérica.

El **XXII Congreso Ibero Latinoamericano del Asfalto (XXII CILA)** es el mayor evento internacional en lengua española y portuguesa que reúne a **expertos, profesionales e industrias relacionadas con la construcción de carreteras y tecnologías del asfalto**. Iniciado en Río de Janeiro (Brasil) en 1981, en 2024 esta cumbre sectorial de alto nivel celebra 43 años de historia.

#FIN#

Más información: Bárbara Fernández: barbara@congresocila.com, 911 293 660